

Region Hannover

Online-Beteiligung gefragt

[06.04.2011] Bei der Fortschreibung des Landschaftsrahmenplans der Region Hannover können Stellungnahmen erstmals online abgegeben werden. Hinweise und Ergänzungen sind zu den Bereichen Bestand und Bewertung gefragt.

Die Region Hannover schreibt ihren Landschaftsrahmenplan fort – erstmals mit einer vorgeschalteten Online-Beteiligung. Bis zum 24. Juni 2011 können die Bürger nach Angaben der Verwaltung für die Kapitel Bestand sowie Bewertung Ergänzungen zu den bisher erarbeiteten Inhalten abgeben. „Wir erhoffen uns schon in dieser frühen Phase der Aufstellung des Landschaftsrahmenplans wichtige Hinweise, die wir noch während der Erstellung des Ziel- und Maßnahmenkonzeptes berücksichtigen werden“, erläutert Sonja Papenfuß, Leiterin des Fachbereichs Umwelt der Region Hannover. Die formale Beteiligung am Gesamtentwurf soll im Frühjahr 2012 erfolgen.

(rt)

Weitere Informationen zum Landschaftsrahmenplan der Region Hannover

Stichwörter: E-Partizipation, Region Hannover, Landschaftsrahmenplan, Bürgerbeteiligung, E-Partizipation